

Elda convoca de nuevo la Comisión de Absentismo para acabar con los 280 casos que existen en la ciudad

09/03/2017



El Ayuntamiento de Elda celebró ayer una reunión de la Comisión de Absentismo Escolar, la primera que preside la actual concejala de Educación, Laura Rizo, y que a partir de ahora tendrá carácter mensual. **Entre los puntos del orden del día estaba la elaboración de un nuevo protocolo de intervención con el fin de adaptarlo a la realidad social actual**, ya que el anterior estaba cerca de treinta años en vigor y se había quedado obsoleto. Además se ha creado un grupo de trabajo para elaborar el Reglamento de Régimen Interno

de la Comisión. En estos momentos hay 280 casos de absentismo en Elda.

La Comisión de Absentismo está formada por los concejales de Educación, Servicios Sociales y Seguridad Ciudadana y técnicos de las concejalías, además de inspectores de Primaria y Secundaria, el Agente Tutor, un psicólogo del SEPE, un representante de los padres de alumnos y un director representante de cada ciclo.

La Comisión de Absentismo tendrá carácter mensual, con

el fin de hacer un **estrecho seguimiento a los casos de absentismo escolar**, ya que el objetivo es reducir los

casos que existen en este momento, e intentar encauzar a estos menores con el fin de que los casos no lleguen a la Fiscalía de Menores, ha señalado Laura Rizo.